

Eufrosina Cruz pide trabajar objetivamente para erradicar el matrimonio infantil en México

Eufrosina Cruz Mendoza, priista indigena, originaria de Santa María Quiegolani, Oaxaca, lanzó un llamado para trabajar con el objetivo de eliminar el matrimonio infantil en México, además de erradicar usos y costumbres, afirmando que esto contribuye a defender los derechos de las mujeres y elimina brechas de genero.

https://retodiario.com/politica/2023/03/10/eufrosina-cruz-pide-trabajar-objetivamente-para-erradicar-el-matrimonio-infantil-en-mexico/